

Título: **VOLUNTARIOS UC realizaron trabajos de invierno en el Maule**



Voluntarios en el sector de Hualonco, en la comuna de Longaví.

ESTUVIERON ENTRE EL 11 Y EL 20 DE JULIO

VOLUNTARIOS UC realizaron trabajos de invierno en el Maule

• 161 jóvenes de la Pastoral de la Pontificia Universidad Católica de Chile vivieron parte de sus vacaciones en Pelarco, Longaví y Cauquenes como un tiempo para servir.



Cada día, los jóvenes voluntarios iniciaban la jornada con una oración.

Con espíritu de servicio, motivados por la fe y con el anhelo de tender puentes donde más se necesitan, 161 voluntarios del proyecto Trabajo País iniciaron sus misiones y trabajos de invierno en las comunas de Pelarco, Longaví y Cauquenes. Ellos



Jóvenes voluntarios en el sector La Vega, comuna de Cauquenes.



Salón Parroquial en el sector La Vega, Cauquenes.



Con materiales y todas las ganas, los jóvenes realizaron diversos trabajos.



A pesar del frío, los voluntarios reiteraron su compromiso con los trabajos de invierno.

presidida por el presbítero Osvaldo Fernández de Castro, vice gran canciller de la UC, quien motivó a los estudiantes a entregarse con generosidad.

Cada uno de los proyectos — Misión de Vida, Trabajo País, Siembra UC y Coro Misión País— es coordinado por un equipo voluntario de estudiantes de la UC que, durante un año, se hacen cargo de liderar las iniciativas, ultimando los detalles para que se efectúen correctamente. Además, entregan los lineamientos respecto al espíritu que moviliza a cada grupo de voluntarios. Así, con mochilas, bolsos, materiales y herramientas de construcción, cada iniciativa partió a diferentes zonas de la región.

son parte de cerca de 1.500 jóvenes, universitarios y secundarios, que desde el 11 hasta el 20 de julio compartieron su vida, construyeron comunidad y anunciaron la esperanza de

Cristo en 48 localidades de Chile. El envío de los misioneros estuvo marcado por una eucaristía celebrada en la Iglesia del Sagrado Corazón del campus San Joaquín UC en Santiago, y